



Docentes de Q. Roo, a paro indefinido

CHETUMAL.— En rechazo a la reforma al ISSSTE impulsada por el gobierno federal, maestros de Quintana Roo iniciaron ayer un paro indefinido de labores tras realizar marchas simultáneas en las ciudades de Chetumal y Cancún.

La manifestación reunió a cientos de docentes provenientes de los 11 municipios del estado, quienes recorrieron las principales calles de forma pacífica para exigir que se respeten sus derechos laborales.

Durante el acto, se leyó el pronunciamiento oficial que declara el paro:

"Hoy miércoles 26 de febrero de 2025, y ante la presencia de todo el magisterio y sectores de-

pendientes al ISSSTE y al estado, declaramos un paro indefinido de labores, hasta no tener junto a las demás instancias nacionales la certeza de que la iniciativa de ley del ISSSTE, hoy en manos de los legisladores, contemple nuestras principales demandas."

Los manifestantes expresaron su preocupación ante las posibles afectaciones que la reforma tendría.

Aunque se informó que los legisladores federales han aceptado realizar modificaciones a la iniciativa original enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum, aseguraron que no cesarán sus movilizaciones hasta que todas sus demandas sean atendidas.

En Chetumal, la protesta se vio marcada por la inconformidad de los manifestantes ante la presencia de vallas metálicas y policías antimotines



Estamos luchando por algo que va a impactar tanto ahora como a las nuevas generaciones. Nuestra mecánica es plantarnos y buscar un diálogo directo con la gobernadora y los diputados."

OMAR GONZÁLEZ
MAESTRO DE TELESECUNDARIA

resguardando la sede del Congreso estatal.

Al respecto, Xavier Méndez, vocero del Comité de Lucha de Quintana Roo, lamentó la medida: "Es triste porque nosotros no somos delincuentes. Somos maestros, personal de salud, ciudadanos que sólo alzamos la voz ante las injusticias".

— Fátima Vázquez

En Chiapas exigen mesa tripartita

TUXTLA GUTIÉRREZ.— En rechazo a la reforma a la Ley del ISSSTE, maestros de la sección 7 del SNTE en Chiapas efectuaron movilizaciones en al menos cuatro regiones de la entidad.

Aseveraron que la Ley del ISSSTE no cumple con las demandas del magisterio nacional, que es la jubilación de las maestras a los 28 años de servicio y para los maestros a los 30 años de servicio.

De acuerdo con el dirigente magisterial, Isael González, ayer se movilizaron alrededor de 15 mil maestros en todo Chiapas.

En compañía de los maestros iban los estudiantes de la Normal Rural Mactumatzá y de la Normal del estado, que exigieron justicia por los 43 desaparecidos de Ayotzinapa, hace diez años.

González dijo que urge la instalación de la mesa tripartita para Chiapas. "Estamos exigiendo que no haya represión, han aplicado descuentos a las compañeras del preescolar".

Además, afirmó que "hay una minuta firmada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, y está pendiente de cumplimiento, para la entrega uniformes, calzado y útiles escolares para la educación básica; la entrega de bono para jubilados, así como la reactivación de la caja de ahorro.

— Gaspar Romero

Colapsarán vialidades en Oaxaca

OAXACA.— Profesores adheridos a la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) se movilizarán hoy y mañana en Oaxaca y la Ciudad de México en rechazo a la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE 2025 y por la abrogación de la Ley del ISSSTE 2007.

La manifestación del personal educativo dejará sin clases a más de un millón de alumnos del sistema de educación pública durante las próximas 48 horas.

Yenny Pérez Martínez, secretaria general de la gremial disidente convocó a los más de 80 mil tra-

bajadores a participar en la movilización masiva. El 50% de los trabajadores se apostará en casetas de cobro, carreteras, instalaciones de Pemex y dependencias federales en la entidad, y la otra mitad tomarán las instalaciones del Congreso de la Unión, en la capital del país.

"La iniciativa no sólo lacera los derechos laborales de los trabajadores de la educación, sino la de todos los trabajadores al servicio del estado", refirió.

Además, exigen la entrega inmediata de los uniformes y útiles escolares para alumnos de educación básica.

— Patricia Briseño